

Reconoce vicepresidente de Venezuela Tareck El Aissami respaldo popular al gobierno



Caracas, 10 ene (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, resaltó el respaldo popular a la Revolución Bolivariana y al presidente, Nicolás Maduro, a pesar de las agresiones e intentos golpistas de la derecha.

Durante el acto de establecimiento del Órgano de Dirección Nacional para la Defensa Integral, en el estado venezolano de Cojedes, expresó El Aissami que el pueblo ha resistido con lealtad y no ha abandonado la bandera del libertador Simón Bolívar y el general Ezequiel Zamora.

El vicetitular venezolano aseguró que el país sudamericano potencia su actividad productiva con una economía mucho más fuerte y un gobierno respetado en la arena internacional.

Por su parte, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, ratificó el compromiso del gobierno con los beneficios sociales a pesar de las agresiones económicas y ansias golpistas de la derecha.

Desde el aeropuerto internacional Simón Bolívar, ubicado en Maiquetía, estado de Vargas y donde fue juramentado el Comando Nacional Antigolpe, aseguró que el ejecutivo bolivariano está enfocado en el bienestar y la felicidad de nuestro pueblo.

Sobre el nuevo cuerpo de seguridad, Cabello destacó que esta instancia se encargará de velar por la paz y tranquilidad del país, frente a los intentos desestabilizadores de la oposición.

Dicho comando está pensado para repeler las acciones desestabilizadoras perpetradas por la derecha en las áreas política, económica y social.

Manifestó que los sectores opositores, interesados en derrocar al presidente Nicolás Maduro, pretenden aplicar un golpe de Estado, con lo cual se refirió a las acciones del Parlamento, de mayoría opositora.

"Sus líderes insisten en engañar a su gente, en crear falsas expectativas, que si la asamblea declara abandono de cargo Maduro tiene que irse y, en 30 días, elecciones. Eso es total y absolutamente falso", sentenció.

El dirigente del PSUV resaltó que a pesar de los planes conspirativos, el Estado garantizó durante 2016 la inversión social, dirigida a proteger derechos fundamentales del pueblo venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118039-reconoce-vicepresidente-de-venezuela-tareck-el-aiissami-respaldo-popular-al-gobierno>



Radio Habana Cuba